

Le dernier appel aux Aydes ?

« Problème technique ». La raison avancée par l'entreprise pour justifier la fermeture de l'agence du Faubourg-Bannier, à Fleury, interroge. Est-ce définitif ?

Pascal Bourgeois

pascal.bourgeois@centrefrance.com

Rouvrira ? Rouvrira pas ? La Poste, hier soir, ne répondait pas à la question. Mais toutes les personnes attachées au maintien du bureau de Poste des Aydes, dans le haut de la rue du Faubourg-Bannier, à la convergence de Fleury, Saran et Orléans, craignaient de connaître la réponse.

« Le bureau a été fermé mercredi en raison d'un problème technique. Mais le distributeur automatique de billets fonctionne. » Dans sa communication, La Poste se limitait au contenu de l'affichette apposée sur la devanture de l'agence. « Prétexte », opposaient déjà beaucoup.

En sursis

Menacée de fermeture par La Poste début décembre, puis encore fin janvier, l'agence avait dû son sursis, pour quatre à six semaines, à la mobilisation des élus locaux (de tous bords), des syndicalistes (CGT et Solidaires), des usagers, des semaines et des semaines durant. Jusqu'à l'occupation des locaux, pendant un jour et demi, fin janvier.

Dans les regards et dans



NON. Une soixantaine de personnes ont bravé le froid, hier soir, pour interpeller les élus avant le conseil métropolitain. PHOTO P. B.

les mots de toutes celles et tous ceux qui se sont battus et qui s'étaient encore rassemblés devant l'hôtel de ville d'Orléans, à 17 h 30 hier, pour y sensibiliser les conseillers métropolitains au problème, on ne sait quoi, de la résignation ou de la colère, l'emportait sur l'autre. « C'est un acte de lâcheté », pestait Maryvonne Hautin, la maire PCF de Saran. « L'engagement avait été pris de maintenir le bureau ouvert au minimum quatre semaines supplémentaires. Même celui-là n'est pas tenu », complétait Mathieu Gallois, l'un de ses adjoints.

« C'est décevant... », Alain Romero, l'élu PCF de Fleury, soufflait, et parlait de « dérobade ».

14 bureaux pour toute l'agglo ?

« La Poste nous a fâchés », grinçait son collègue fleurysois Bruno Lacroix, tout en rappelant ses missions de service public. « Elle va nous avoir sur le dos un moment ! » Aux Aydes et ailleurs. Tous en effet sont persuadés que La Poste poursuit son entreprise de démantèle-

ment, pour ne maintenir « que 6 bureaux à Orléans, et 8 sur les 21 autres communes de l'agglo... »

Déjà cosignataires d'un moratoire, fin janvier, Marie-Agnès Linguet (maire UDI de Fleury) et Maryvonne Hautin attendaient, hier soir, le soutien de Caroline Janvier (députée LREM) et de Marianne Dubois (députée Les Républicains) pour diffuser leur motion.

Dès cet après-midi, à 15 h 30, un nouveau rassemblement est programmé. Cette fois devant la permanence de Jean-Pierre Sueur, le sénateur socialiste du Loiret. ■